



## Humanismo Mexicano, un "caballo de Troya" de La Luz del Mundo

Desde la nueva composición del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) y dentro de la Cámara de Diputados, Morena ha extendido su manto sobre una organización cuestionada por las acusaciones de abuso sexual infantil que pesan contra el líder espiritual de La Luz del Mundo (LLDM)

Ahora, con el apoyo del gobierno de la Cuarta Transformación, dos integrantes de Morena, quienes públicamente profesan su pertenencia a la asociación religiosa de Joaquín García —la llamada "mini bancada de La Luz del Mundo" en San Lázaro— obtuvieron el registro como Agrupación Política Nacional de lo que denominan "Humanismo Mexicano", organización satélite del partido en el poder.

https://www.omnia.com.mx/noticia/268537/humanismo-mexicano-un-caballo-de-troya-de-la-luz-del-mundo